

Auf dem Weg in ein neues Schulzeitalter

Sparkasse unterstützt den Förderverein der Realschule mit sachbezogener Spende

APLERBECK. Ob die normale Tafel in einem Klassenraum bald Geschichte ist? Könnte sein, wenn man sich die schier unendlichen Möglichkeiten einmal vor Augen führt, die die Neuen Medien bieten.

Die Albrecht-Dürer-Realschule (ADR) an der Schweizer Allee hat dabei eine Art Vorreiterrolle. Seit einigen Jahren ist sie iPad-Projekt-schule und alle Räume haben WLAN. Um den nächsten Schritt zu gehen, nämlich eine Unterrichtsstunde per iPad abzuhalten und alle Schüler im Klassenraum daran teilhaben zu lassen, brauchte die Schule Monitore. Besser gesagt Smart-TV-Geräte mit nach vorne abstrahlenden Lautsprecher. Die sind jetzt da, zumindest in sieben Räu-



Lehrer, Schulleiter und Förderverein freuen sich über die großzügige Spende der Sparkasse.

RN-FOTO BAUERFELD

men des Neubaus. Finanziert hat sie der Förderverein der Schule, der genau für diesen Zweck eine großzügige Spen-

de der Sparkasse erhalten hat. 4000 Euro gab es für die Anschaffung der Geräte. „Ohne solche Spenden wäre so et-

was gar nicht möglich“, sagt Dirk Hoffmeister, Vorsitzender des Fördervereins.

Was so alles geht mit Tablets und Apple-TV plus Monitor zeigte dann Lehrer Arne Tim. „Damit werden Präsentationen aller Art möglich“, so der Pädagoge. Mithilfe der unterschiedlichsten Apps ist eine mediale Begleitung fast aller Unterrichtsfächer machbar. „Es gibt da unglaubliche Sachen“, sagt Schulleiter Yves Alamdari, der die mediale Ausstattung der Schule weiter fördern möchte. Ein Schritt in Richtung „Schule der Zukunft“, der auch eines bedeutet – Fortbildung für die Lehrer. Und die Möglichkeiten im Schulalltag sind noch lange nicht ausgereizt. So könnte es bald einen eigenen ADR-YouTube-Kanal geben. *jöb*